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Ata nº 07 /2022/CONSEME

Aos onze dias  do mês de agosto de dois mil e vinte e dois, às nove horas  realizou-se
remotamente, link meet.google.com/gtn-cdxq-dmz reunião ordinária do Conselho Municipal
de Educação - CONSEME, com a presença dos conselheiros: Tatiane Martins Rosário,
Magali Qehrwald da Silva, Maria Ester Menegasso,  e a secretaria executiva do conselho
Rita de Kácia Thibes, justificada ausência da conselheira Mirella por motivo de falecimento
de seu padastro. A presidente Maria Ester iniciou dando as condolências a conselheira
Mirella por ocasião do falecimento de seu padrasto, desejou muita força neste momento de
passagem. Também falou sobre os impactos causados pelo Ciclone que atingiu Balneário
Camboriú  e  região  no  dia  de  ontem  e  demonstrou  sua  preocupação  com  alunos,
professores e familiares que de alguma forma foram atingidos pelos fortes ventos, que não
tenhamos mais eventos como este que causa muita tristeza. Devido a baixa participação
dos conselheiros  a  ata  06/2022  será  colocada para  aprovação  na  próxima reunião.  A
leitura do expediente constou de: A) Recebidos: Ofício 392/2022/O4PJ/BCA Procedimento
administrativo nº 09.2022.00003806-8 o qual solicita as providências, ações e deliberações
promovidas desde 2015 com finalidade de fiscalizar o cumprimento do Plano Municipal de
Educação, suas metas e estratégias. Ofício 070/2022/Gabinete/SSSM-BC falando sobre a
vacinação e baixa adesão, pedido apoio das unidades escolares públicas e privadas no
sentido  de  exigirem  o  cartão  de  vacinação  atualizado  no  momento  da  matrícula  ou
rematrícula. B) Expedidos:  Ofício nº 01/2022/CONSEME  Balneário Camboriú, 26 de Julho
de  2022.Ilmo.  Sr.Alan  Boettger,  Promotor  de  Justiça  Prezado  Senhor,
Cumprimentando cordialmente Vossa Senhoria,  vimos por meio deste responder a sua
solicitação no que se refere ao item 8.1.3, do ofício 392/2022/04PJ/BCA , Procedimento
Administrativo  nº  09.2022.00003806-8.   O Conselho  Municipal  de  Educação  participou
junto  com  a  equipe  técnica  da  Secretaria  de  Educação  do  monitoramento  do  Plano
Municipal de Educação – PME 2015-2025. O relatório da Iª Conferência de Avaliação do
Monitoramento do Plano, na página 05 registra que “os monitoramentos foram iniciados em
2017, referente a 2016; 2018 referente a 2017; 2019 referente a 2018 e 2021, referentes
aos  anos  de  2019  e  2020,  em  virtude  a  pandemia  do  COVID.”  (  Relatório  da  Iª
Conferência-p.  05-2022).Todos  os  relatórios  dos  monitoramentos  se   encontram
publicados  no  site  da  Prefeitura  Municipal  de  Balneário  Camboriú:
https://www.bc.sc.gov.br/,  aba:  Serviços/cidadão/relatório  de  monitoramento  do  Plano
Municipal de Educação (PME).O Fórum Municipal de Educação foi instituido pelo Decreto
nº 10.478/2021 e 10.602/2021. Em dezembro de 2021 foi realizada a Iª Conferência de
Avaliação do Monitoramento do Plano. Em anexo, encaminhamos os documentos que se
referem ao monitoramento do Plano Municipal de Educação pelo CONSEME:Anexo nº 01-
Ata 06/2018 , Anexo nº 02- Ata 07/2018, Anexo nº 03- Ata 01/2021, Anexo nº 04- Decreto
10.478 de 04 de agosto de 2021- Institui o Fórum Municipal de Educação, Anexo nº 05-
Decreto 10.602 de 10 de novembro de 2021- Nomeia os membros do Fórum Municipal de
Educação,  Anexo  nº  06-   Relatório  da  Primeira  Conferência   do  Plano  Municipal  de
Educação,  Anexo  nº  07-  Relatório  Executivo  da  Conferência  do  Plano  Municipal  de
Educação.  Sendo o que tínhamos para o momento, colocamo-nos a disposição  de Vossa
Senhoria,  para esclarecimentos que se fizerem necessário.  Na sequencia a presidente
solicitou  a  Rita  que  fizesse  a  leitura  do  parecer  do  FUNDEB.  PARECER  Nº  32
/2022ASSUNTO: Solicitação de Parecer do Demonstrativo de Aplicação dos Recursos do
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FUNDEB- abril  a junho  de 2022.  REQUERENTE:  CONSEME.  REQUERIMENTO:  Em
reunião ordinária do CONSEME no dia 07 de abril através da Portaria 02/2021-CONSEME
foi  instaurada  Câmara  do  FUNDEB  com  objetivo  de  analisar  e  emitir  Parecer
Demonstrativo de Aplicação dos Recursos do FUNDEB- a cada trimestre, este refere-se ao
período de abril a junho de 2022. ANÁLISE: Trata o presente parecer sobre Demonstrativo
de  Aplicação  dos  Recursos  do  FUNDEB  até  o  mês  de  junho  .  Recebidos  R$
57.620.675,49, utilizados 99,33% nas despesas pessoal.  R$ 390.966,71  percentual  de
0,67% aplicação financeira na conta do FUNDEB.  Balneário Camboriú, 10 de agosto de
2022. Mirela Padilha.  Presidente da Câmara do FUNDEB. Na palavra livre Magali falou
sobre a falta de professores nas escolas, disse que este fato se deve a proibição pelo
ministério público de contratações de professores no regime ACT, falou também sobre
grande quantidade de profissionais afastados por crises de depressão. Magali e Tatiane
falaram  que  está  previsto  para  outubro  concurso  público  municipal.  Quanto  as
contratações também foi autorizado e os professores começaram a serem chamados nesta
semana. A presidente Maria Ester reforçou o convite para participação no III CONGRESSO
INTERNACIONAL um novo tempo na educação.  Fórum Nacional de Gestores de Escolas
Privadas, Fórum Nacional de Gestores da Rede Pública de Ensino, Fórum Nacional de
Escolas  Confessionais,  Mostra  de  Soluções  e  Tecnologias  Educacionais,  Missões
Técnicas em Instituições Educacionais de Curitiba, Fórum Nacional de Prefeitos, Dirigentes
Municipais de Educação, e Autoridades . Dias 31 de agosto, 1 e 2 de setembro Evento
Presencial Curitiba-PR  no qual ela e a assessora Rita já fizeram a inscrição, disse ser um
momento muito importante para aprendizagem e criar novos contatos. Falou também da
palestra com o presidente Nacional dos conselhos onde serão debatidos vários assuntos
relacionados  aos  conselhos  e  em  especial  o  monitoramento  do  Plano  Municipal  de
Educação. A próxima reunião do CONSEME ficou acordada  para 13 de setembro.  Nada
mais havendo a tratar,  encerrou-se a reunião, cuja ata será elaborada pela secretária do
conselho e assinada pelos conselheiros na próxima reunião.
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